
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº3520/2021

Sugere ao Poder Executivo 

Municipal que juntamente com o 

órgão competente, aumente o 

número de ciclovias/ciclofaixas 

bem como a melhoria da 

sinalização para motoristas e 

ciclistas nas ruas do nosso 

município. 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 

dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 

competente, aumente o número de ciclovias/ciclofaixas bem como a melhoria 

da sinalização para motoristas e ciclistas nas ruas do nosso município. 

Justificativa:

É fato que existem poucas ciclovias/ciclofaixas em nosso 

município. Em diversos bairros ainda falta a pintura e sinalização do solo para 

que os ciclistas possam pedalar com segurança. Por este motivo, indico que 

seja realizada a pintura  de mais ciclovias e ciclofaixas em nosso município.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de dezembro de 2.021

ELIEL MIRANDA
-vereador-
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